

百瀬さま

大変お世話になりながら、メールも出来ずに申し訳ありません。

ようやく、少しだけ落ちついてきたところです。

なんとか日常生活はおくれるようになりましたが、まだダンボールは部屋の隅に残っているし、行き場のない物を持ってウロウロする毎日です。

家の方は、ほんとうに、本当に良いです。

ひとことでは言い表せませんが、必要最低限のことを実現する（もちろん気持ちよくということも含まれていましたが）ための家だったのに、最大限、これ以上ない家になったということです。何処を見ても、気持ちがいいです。

使いやすさも、抜群です。

とくに、玄関からのバリアフリー、畳の部屋とリビングと洗面脱衣室のつながり具合。

リビングと洗面所と畳の部屋の、ドアを開けたり閉めたりして、巧く使い分けることが出来ます。

私としては、面積の広くないこじんまりした家なのに、嬉しい、そのたびに見えるところが違って変化があるところが大好きです。

百瀬さんに御願いして、ほんとうに大当たり、でした。

建築家と建主は相性によるといいますが、わが家としてはこれ以上ないくらいピッタリで、主に打ち合わせをさせていただいた私も、やりやすかったです。

お礼の言いようもありません。

あそこがいい、ここがいい、というお話は、また実際においでいただいたときに御伝えできればと思います。

伊賀良建設さまの新聞の写真も、楽しみです。

あと、庭の方は、先日〇〇さんに来ていただいて、話がすすみはじめました。

とくに西側の庭が早くできると嬉しいのですが、今年は木が弱りがち（天候の加減でしょうが）なこともあり、葉が落ちてから移植したいとのことで、来年の工事になるということでした。

中略

それをメインにしつつ、あまり作り込んだ感じにならないような庭をとということで、図案を簡単に描いてくれることになっています。

それも楽しみです。

長くなりました。

9月すえごろ、お会いできることを楽しみにしています。